

## Nouveau partenariat entre Bontaz et Polytech Grenoble

Mardi 19 novembre s'est officialisé le partenariat entre Polytech Grenoble et Bontaz.

Publié le 3 décembre 2024



C'est lors de notre forum entreprises, la Journée Polytech Pro, que le partenariat s'est officialisé entre l'entreprise **Bontaz** et notre établissement.

Leader mondial dans les fonctions hydrauliques, le groupe Bontaz est une référence incontournable auprès des plus grands constructeurs automobiles installé en Haute-Savoie et à l'international. Bontaz produit pour toutes les mobilités (véhicules électriques ou à moteur à explosion, moteurs à pile à combustible, poids lourds, vélo électrique) et au-delà : transport maritime et ferroviaire, engins de construction, machines agricoles, applications industrielles (manutention, levage) et applications récréatives (2 et 3 roues, motos neige, jets ski). Un grand merci à eux pour leur confiance.

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1733236667847

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)